

第10回（7月）「雲南省の観光地」

石井夏月

こんにちは！第10回目の研修員だよりでは、私がこの研修期間中に行ってきた雲南省の観光地について紹介していきたいと思います！



まずは麗江です！麗江は古城が有名な観光地です。古城とは、長い歴史があり城壁や古い建築物が残っている場所のことを指しています。昆明からは約4時間高速鉄道に乗り、そこから約40分バスに乗ればつきます。麗江の古城はとても広く、回りきるだけで丸1日かかります。夜になると建物がライトアップされるためとてもきれいです。昆明は高層ビルが多いため、このように昔の雰囲気がある建物が多い場所はとても新鮮に感じました。

次に大理です！大理も古城が有名な場所です。昆明からは約2時間半高速鉄道に乗り、そこから約1時間バスに乗れば古城に行くことができます。ちなみに大理は麗江へ向かう道中にあります！大理の古城は麗江に比べ観光地のような感じがあまりしない場所です。あまり大きくないので半日もあれば古城のたいの場所は回ることができます。また、近くには洱海というまるで海のように見える湖があります。この湖は中国の淡水湖の中で7番目の大きさを誇っている湖です。この洱海に沿ってとても多くの観光地が散らばっています。1つ1つが少しずつ離れていて移動が不便なので電動バイクを借りることがとても便利です。（中国では電動バイクは免許がなくても乗れます）私は2泊3日で行ったのですが、ほとんどの場所へ行くことができませんでした。インターネット上で見るとどの観光地もとても絶景なので、行く際は計画を練って、4・5



日ほどかけて回ることをお勧めします！



次に石林です！石林は世界でも珍しいカルスト地形の場所であり、高さ約 20～50 m の様々な形状の石が名前の通りに林のように立ち並ぶ地域です。昆明から約 50 分高速鉄道に乗り、そこから約 1 時間バスへ乗ればつきます。見渡す限りのすべての石が自分よりも何十倍も大きい石で、とても不思議な気持ちでした。人 1 人通る

のがギリギリな幅の大きい石の間を通り抜けたり、石が立ち並んで光がほとんど入らないところへ入ったりと、洞窟へ冒険に行くような気がしてとても楽しい場所でした。石林の敷地内はとても広く、高低差も激しく、山登りのような感じなので、行く際は動きやすい服装と履きなれた靴で行くことをお勧めします！

次は斗南の花市場です！斗南には斗南花卉取引市場というとても大きな花市場があります。ここで売られている花はすべてがとても安く、現地の方も花束を買いに行くときはここを利用することが多いそうです。市場の中は見渡す限りが華でした。様々な色の花が使われた花冠も多く売られています。地下鉄で行くのですが、この駅付近になると花束を抱えている人や、花冠をかぶっている人がとても多いです。



ここの付近で買う雲南名物「鮮花餅」というバラの花びらが練りこまれた焼き菓子もとても美味しいです。日本にはない種類の花や、見たことのない色の花がとても多く見ているだけでとても楽しくなれる場所でした！

ここには載せられませんでした。雲南省にはまだまだ多くの観光地があります。皆さんも雲南省に来る際は、ぜひ計画を練っていろいろなところへ遊びに行ってみてください！

